



## Premiados siete alumnos y profesores de la Universidad de Salamanca y la Pontificia

L.G.

El jurado del certamen 'Iniciativa Campus Emprendedor' promovido por la Consejería de Educación ha fallado los premios correspondientes a la primera edición en la que han resultado galardonados 5 alumnos y dos profesoras de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Pontificia. El primer premio de la modalidad de 'Idea Empresarial' lo ha obtenido el equipo de la Universidad Pontificia de Salamanca integrado por las profesoras Myriam Codes y Elena Sánchez y los alumnos Javier Cid, Julio César Conchuela y Juan Luis Sánchez, con un sistema de seguimiento y alarma para pacientes diabéticos basado en dispositivos móviles denominado 'Sugardroid'. El tercer puesto de esta categoría ha sido para Gabino Verde, alumno de la Universidad de Salamanca, por una idea empresarial basada en un prototipo de 'Analizador automático de imágenes de fondo de ojo para diagnóstico clínico'.

En la categoría de 'Proyecto Empresarial', el segundo premio fue para el equipo del que formaba parte Mario Martínez de la Universidad de Salamanca y que ha presentado un proyecto orientado a ofrecer independencia a personas con discapacidad auditiva a través de la utilización de dispositivos móviles.